



Die Geschäftsführer der Physio Holding GmbH, Holger Hermann und Bastian Vogel, präsentieren mit Elvira Wegner vom Kinderhospiz stolz den Spendenscheck im Bärenherz-Garten

16.01.2023 13:59 CET

Spende mit Herz: Physio Holding GmbH unterstützt das Kinderhospiz

Statt Weihnachtsgeschenke an Kunden zu verteilen, entschloss sich die Physio Holding GmbH, lieber das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zu unterstützen.

Da es eine Herzenssache war, kamen die Geschäftsführer Holger Hermann und Bastian Vogel persönlich zum Kinderhospiz, um einen Spendenscheck in der Höhe von 2.500 Euro zu übergeben.

Herzlichen Dank für diese großartige Spende, wir haben uns sehr darüber gefreut.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de